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Protokoll 
Jahreshauptversammlung 2007 
03.05.2007 Beginn: 19:30 Uhr 
 
 
Begrüßung durch den Präsidenten Dr. Claus Grohmann 
 
Einleitende Worte zur Jahreshauptversammlung,  
Dankesworte an die Pächterin Sabrina Kogler, die Platzwarte, die Kollegen in Vorstand und für 
die Helfer beim Tennishallenabbau 
 
 
 
 
 
 
Bericht des Obmann Mag. Franz Kresnik: 
 

- Begrüßung und Dankesworte an die Helfer insbesondere die Jugendlichen/Kinder, die den 
diesjährigen Hallenabbau ermöglichten, 

- Begrüßung des Bürgermeisters der der Jahreshauptversammlung beiwohnt 
- Bericht über die abgelaufene Hallensaison 

a) Ersparnisse durch milden Winter 
b) Einsturz durch Schneefall/Stromausfall gerade noch vereitelt 
c) Unterstützung durch Bauhof/Wasserwerk Feldkirchen 
d) Anzeige wegen der hinter der Halle abgelagerte Plastikplanen 
e) Beim Abbau waren nur 22 Personen anwesend (davon 12 Kinder und 4 Damen), das ist das 

absolute Minimum, unbedingt mehr Personen erforderlich 
f) Ausgeglichene Bilanz bei Auslastung der Halle 
g) Investition für den nächsten Winter: Handysteuerung für Stromausfall 

- Bericht zur Arbeit des Vorstandes 
- Bericht zur Mitgliederzahl 

Freiluft ca. 110 Mitglieder (die Hälfte davon Kinder/Jugendliche) 
- Kassastand derzeit: + € 4.000 
- 2 Kredite müssen von TCF bedient werden 
- Dank an die Sponsoren 
- Alle 7 Freiplätze ab sofort bespielbar 
- Terrasse erhält demnächst ein Vordach (Fa. A. Buttazoni konnte für die Stahlkonstruktion 

gewonnen werden) 
- Ein Dank an alle Beteiligten der Terrassenerweiterung im letzten Jahr 
- TCF Stüberl bei Spielbetrieb Mo bis Fr ab 16:00 h geöffnet 
- Vorschlag zu den Mitgliedsbeiträgen 2007 
- Bevorzugung von Mitgliedern am Abend bei Spielbetrieb 
- Festnetztelefon aus Kostengründen abgemeldet 
- Homepage für TCF angekündigt 
- Termine 2007 

 
 
Worte des Bürgermeisters Robert Strießnig: 
 

- Erinnerung an die Leistungen der Stadtgemeinde 
- Bgm.Strießnig bietet Hilfe beim Auf- bzw. Abbau an, wenn die Arbeiten an einem Wochentag 

erledigt werden können. 
- Spricht die alle Mitglieder zur tatkräftigen Mitarbeit im Verein an 
- Hebt die sportlichen Erfolge des TCF hervor 
- Stellt Lösungsmöglichkeit für den bei der Halle gelagerten Plastikmüll in Aussicht 
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Bericht Sportwart Mag. Franz Kresnik: 
 

- Meisterschaftsbetrieb 2007 mit: 
7 Jugendmannschaften 
1 Seniorenmannschaft 
1 Herrenmannschaft 

- Zukünftig sollen die Mädchen des Jugendkaders auch den Kern einer Damenmannschaft bilden 
- Großartige Erfolge durch die Mädchen im Turnier- bzw. Meisterschaftsbereich 2006 
- Mittwoch-Nachmittag Sparring für gesamten Jugendkader 
- Funsporttraining für Jugendkader 
- Mittwoch Hallenfußball Herren 
- Kursprogramme 
- Turniere 

 
 

Bericht Kassier Karin Gaugeler: 
 
Kassenbericht 2006: 
              Saison ergab einen Überschuss von € 600 

- Im Sommer 2006 € 2.000 mehr Mitgliedsbeiträge gegenüber Saison 2005 
- Jugendförderung im vergangenen Jahr € 1.200 
- Betriebskosten gleichbleibend 

 
- Investitionen in Freiplätze waren zu Saisonstart erforderlich 
- Rückzahlungen Kredite: 

€ 1.200 Bürgenkredit, € 550 Volksbankkredit (fällig im Nov.) 
 
 

Bericht Kassenprüfer Dr. Rudolf Ure: 
 
Herr Dr. Ure befindet die Kassa in Ordnung und stellt den Antrag den Vorstand und die beiden Kassiere 
zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
 
 
 
 
Festsetzung der Mitgliedsbeiträge und Platzmieten: 
 
Nach Besprechung des Vorschlages vom Obmann werden die neuen Mitgliedsbeiträge einstimmig beschlossen. 
 
 
 
 
 
Allfälliges: 
 

- Aussendung an Feldkirchner Betriebe zur ABO-Gewinnung  
 

- Heinz Raunikar schlägt vor, auch attraktive Angebote für Nichtmitglieder ins Programm aufzunehmen, 
Diskussion über diesen Vorschlag 

 
 
 
 
 
 
 
 
Die JHV wird um .....20:45 h...... offiziell vom Präsidenten Dr. Grohmann beendet: 
 
Schriftführung: Claudia Wernig 


